



**Junta de  
Castilla y León**

Gabinete del Presidente

Sr. D. Daniel Domínguez Repiso  
Alcalde Presidente de la Santa Vera Cruz  
C/ Rua Oscura, 1.  
47001 Valladolid

Valladolid, 19 de noviembre de 2020

Acusamos recibo de su solicitud para que el Presidente acepte formar parte del Comité de Honor de la Coronación Canónica de la Imagen de Nuestra Madre la Virgen de los Dolores de la Vera Cruz, que fue autorizada por el Reverendísimo Arzobispo de Valladolid, D. Ricardo María Blázquez Pérez, y que constituye un gran evento para este inicio de etapa de su centenaria cofradía tras la reciente toma de posesión del nuevo Cabildo de Gobierno.

He de informarle de que el Presidente considera un inmenso honor este ofrecimiento, pero entiende que es más oportuno que sea el Delegado quien represente al gobierno regional en este importante comité de honor dado que es él quien representa a la Administración regional en Valladolid.

Esperamos que esta Coronación contribuya a extender más si cabe, la magnífica devoción que los fieles de Valladolid profesan a esta majestuosa imagen, llena de dolor, pero llena también de exquisita belleza y carga emocional.

Reciba nuestra felicitación en el 400 aniversario de la creación de la talla de la Santísima Virgen y un cordial saludo en nombre del Presidente, y en el mío propio.

El Director

Camilo Vázquez Bello



## DIPUTACIÓN DE VALLADOLID

PRESIDENTE

Don Daniel Domínguez Repiso  
Alcalde de la Cofradía Penitencial  
de la Santa Vera Cruz

Valladolid, 22 de octubre de 2020

*Estimado Alcalde:*

Con enorme agrado recibo su escrito, mediante el que expone la satisfacción de la Cofradía que Vd. preside por la CORONACIÓN CANÓNICA DE LA IMAGEN DE NUESTRA MADRE LA VIRGEN DE LOS DOLORES DE LA VERA CRUZ, autorizada por el Reverendísimo Arzobispo de Valladolid, Don Ricardo María Blázquez Pérez, y prevista para 2023, Dios mediante.

En dicho escrito, además, se me ofrece participar en el Comité de Honor que se va a formar con motivo de tan magno evento.

Es un placer ponerme en contacto con Vd. para comunicarle que me considero honrado con tal ofrecimiento y que será para mí motivo de orgullo compartir dicho honor con el resto de autoridades y bajo la Presidencia de su Majestad el Rey de España, si fuera posible que aceptara tal distinción como es deseo de esa Cofradía.

Sin otro particular, reciba un cordial saludo.



*Conrado Íscar Ordóñez*



*El Alcalde de Valladolid*

*Oscar Puente Santiago*

10 de noviembre de 2020

D. Daniel Domínguez Repiso  
Alcalde Cofradía Penitencial de la Santa Vera Cruz  
Valladolid.-

Estimado amigo:

Recibo su escrito donde me comunica el evento que tendrá lugar en nuestra ciudad, con motivo de *la Coronación Canónica de la Imagen de Nuestra Madre la Virgen de los Dolores de la Vera Cruz*, y a la vez me ofrece parte del Comité de Honor.

Le agradezco su atención y acepto encantado dicho ofrecimiento.

Quedo a su disposición para todo lo que precise y aprovecho esta oportunidad para enviarle un atento saludo,



**Universidad de Valladolid**

**D. Daniel Domínguez Repiso**  
**Alcalde de la Cofradía Penitencial**  
**de la Santa Vera Cruz**  
**Valladolid**

Valladolid, 21 de diciembre de 2020

Estimado Alcalde:

En contestación a la petición que se me traslada para formar parte del Comité de Honor de la *Coronación Canónica de la Imagen de Nuestra Madre la Virgen de los Dolores de la Vera Cruz*, le comunico que acepto gustosamente dicho ofrecimiento, en apoyo de la celebración del 400 aniversario de la creación de esta magnífica talla, obra de Gregorio Fernández.

Reciba mis saludos más cordiales.

**Antonio Largo Cabrerizo**  
RECTOR



*El General Jefe de la  
Cuarta Subinspección General del Ejército  
y Comandante Militar de Valladolid y Salencia*

Sr. D. Daniel Domínguez Repiso  
Alcalde Presidente  
Cofradía Penitencial de la Santa Vera Cruz  
C/ Rúa Oscura nº1  
47003 VALLADOLID

---

*Estimado Alcalde Presidente:*

Recibida su atenta carta en la que solicita que forme parte del Comité de Honor que se constituirá, Dios mediante, para LA CORONACIÓN CANÓNICA DE LA IMAGEN DE NUESTRA MADRE LA VIRGEN DE LOS DOLORES DE LA VERA CRUZ, con motivo de los 400 años de su talla, le comunico que para mí, es un honor formar parte de dicho comité, así como participar y apoyar todos los actos que puedan programarse por tan emotiva coronación.

Para la Cofradía Penitencial de la Santa Vera Cruz será sin duda un acontecimiento histórico, y en este contexto, las Instituciones no podemos quedarnos atrás, por lo que pueden contar con nosotros para apoyar e impulsar algo tan impresionante y valioso como es la Semana Santa de Valladolid y su veterana Cofradía en particular.

*Reciba un cordial saludo*

*José Rivas*